

令和5年度 学校だより 6月号 2023.6.1



南小だより

児童数
302名

ーみんなが輝く南（皆美）小ー
行田市立南小学校 TEL 554-5555
南小HP <https://gyodaminami.edumap.jp>

学校教育目標

進んで勉強する子〈学ぶ〉
なかよく協力する子〈磨く〉
健康でたくましい子〈鍛える〉

あぢさゐ 紫陽花に おもたき朝日 夕日哉 ^{かな} (中川乙由)

校長 橘 明良



令和2年度の6月、私は前任校の学校だよりに、新聞で見つけた一首の短歌を紹介しました。

「しばらくは 離れて暮らす

『コ』と『ロ』と『ナ』

つぎ逢ふ時は 『君』といふ字に」

臨時休校が続き子供たちと会えないつらさと、学校再開への希望が表現されていたこと、そして気付きもしなかった日本語の文字の面白さに感動したのを覚えています。あれから3年が過ぎ、先月の5類への移行により多くのことが緩和された中で開催された今年度の運動会は、コロナ以前のようにたくさんの保護者の

方々や御来賓の方々、そして地域の方々に、子供たちの頑張る姿を見ていただくことができました。スローガンは「努力と元気の二刀流、心を一つに南っ子!!」。子供たちの思いの詰まった素晴らしい運動会だったと思います。皆様の応援と御協力に、心より感謝申し上げます。どうもありがとうございました。

さて、6月に入りました。6月10日は「時の記念日」です。「時の記念日」の制定は今から約100年前で、当時欧米の先進国から「日本人は時間の感覚に乏しい」と見られていたことから、時間に関心を持ち、規律正しく効率的な生活を習慣化する啓発の意味があったとも言われているそうです。

今月は、「時を守り、場を清め、礼を正す」の中でも、特に「時を守り」を意識した生活ができるように指導したいと考えます。学校における「時を守り」は、まずは何と言っても「チャイム着席」の徹底です。各ご家庭でも、ぜひ子供たちに時を守ることについての声かけをよろしく願いいたします。

社会科現地学習（6年生）

5月11日（木）に埼玉古墳群、さきたま史跡の博物館へ社会科現地学習に行ってきました。
教科書だけでは学べない貴重な体験ができました。



運動会 ～応援、ありがとうございました～

5月27日（土）に運動会を行いました。南っ子全員が、練習の成果を発揮してがんばりました。ご来校いただきました保護者の皆様、ご来賓の皆様、温かい応援をありがとうございました。



スマイルビート
(1・2年)



南っ子ロックソーラン
(3・4年)



お助け綱引き
(5・6年生)

交通遺児援護金について

埼玉県交通安全対策協議会より「交通遺児等援護金」及び「交通遺児等援護一時金」の案内が参りました。
本制度をご利用なさりたい方は、南小・教頭までご連絡ください。

6月の学費等口座振替日

6月12日（月）は6・7月分学費等口座振替日です。よろしく願いいたします。

教科書展示会についてのお知らせ

埼玉県立総合教育センターにおいて、令和5年度埼玉県教科書展示会が開催されます。期間等は以下のとおりです。
期間 6月13日（火）～7月6日（木）（日曜日は除く）
時間 午前9時～午後6時（土曜は午後5時まで）

今年度の水泳学習について

第1回の学級懇談会の折にもお伝えした通り、南小のプールは老朽化により使用が不可能となっています。昨年度は市民プールで水泳学習を行っていましたが、今年度は民間のスイミングスクールを活用して行う予定です。実施時期は契約の関係から10・11月になります。詳細につきましては、決定次第ご連絡いたしますので、ご理解・御協力の程、何卒よろしく願いいたします。

日	曜	学校行事等
1	木	新体カテスト
2	金	知能テスト 行田市P連総会
3	土	
4	日	
5	月	委員会活動6月
6	火	短縮5時間 個人面談
7	水	短縮5時間 個人面談
8	木	短縮5時間 個人面談 尿検査二次 ホテアオイ投げ込み(3年)9:30
9	金	短縮5時間 個人面談 尿検査二次
10	土	
11	日	
12	月	短縮5時間 個人面談 学費口座振替日
13	火	租税教室 第1回PTA家庭教育学級
14	水	読み聞かせ5・6 社会科見学(4年)県営行田浄水場等
15	木	尿検査二次(予備)
16	金	スクールカウンセリング実施日
17	土	
18	日	
19	月	クラブ活動
20	火	
21	水	
22	木	社会科見学(6年)国会議事堂等東京方面
23	金	
24	土	
25	日	
26	月	職員会議④14:45 わくわくクラブ②
27	火	4年生福祉体験学習
28	水	期末PTA 地区懇談会・民生児童委員会
29	木	眼科検診13:30
30	金	